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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 
ADMINISTRAÇÃO E CIÊNCIAS CONTÁBEIS DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS 

DA SOCIEDADE DE MACAÉ - ICM 
 
Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às dezesseis horas, na 1 
sala dos professores do Instituto de Ciências da Sociedade de Macaé - ICM, espaço 2 
integrante da Cidade Universitária de Macaé, sito à Rua Aloísio da Silva Gomes, 50 – 3 
Granja dos Cavaleiros – Macaé – RJ, foi realizada reunião de departamento de 4 
administração e ciências contábeis da Unidade de caráter ordinário com a presença dos 5 
seguintes professores: Profa. Isabel Cerchiaro, chefe de departamento e Presidente da 6 
Reunião, e os seguintes professores Mauro Florentino, Ludmila Rodrigues Antunes, 7 
Izabela Taveira, Roberto Pires, Ailton Silva Ferreira, Fábio Nascimento, Angelo Prado, 8 
Dário Bezerra de Andrade, Denise Nascimento, Sylvio Mehry de Carvalho, Luciano de 9 
Oliveira, Maycon Peter e Oscar Lewandowski e os discentes representados pelo 10 
Diretório acadêmico DA-GUERRA, do Curso de Administração, do ICM, Guilherme e 11 
Matheus, para deliberarem sobre: 1) Aprovação da ata anterior, 2) Projeto de extensão 12 
da prof. Vanuza, 3) Saída da Dedicação Exclusiva da prof. Isabel, 4) Progressão 13 
funcional da prof. Izabela e dos profs. Dario e Roberto Pires, 5) Cessão parcial do 14 
prédio, 6) PDI do Ailton, 7) Semana de monografia, 8) Relatório de estágio probatório 15 
da prof. Vanuza, 9) Concursos próximos e 10)  Assuntos gerais. Submeteu à apreciação 16 
da plenária o primeiro item da pauta, qual seja: 1) Atas anteriores que foram aprovadas, 17 
2) O projeto de extensão da professora Vanuza foi aprovado por UNANIMIDADE, 3) a 18 
saída da Dedicação Exclusiva da professora Isabel foi aprovada pelos colegas, exceto 19 
pelo prof. Ângelo que foi contra e solicitou ao prof. Mauro para verificar as regras e 20 
questão de “pontuação” junto a CPPD sobre procedimentos. 4) A progressão funcional 21 
da professora Izabela e dos professores Dario e Roberto Pires foram aprovadas por 22 
UNANIMIDADE, 5) Sobre a cessão parcial do prédio, foi discutido que devemos  23 
alinhavar com melhor com a Femass, 6) O professor Ailton apresentou projeto de PDI, 24 
ao qual o professor Dario sugeriu que as alteração no projeto pedagógico devem ser 25 
feitas de forma parcial. 7) Foi discutido que neste período letivo, por causa da 26 
eminência da greve não haverá Semana de monografia e cada professor deverá marcar 27 
suas próprias defesas junto com os colegas. 8) A professora Vanuza entregou seu 28 
relatório de estágio probatório para ser analisado pela comissão que deverá emitir 29 
parecer para a próxima reunião. 9) Para os próximos concursos, foi discutida a 30 
possibilidade de abrirmos um concurso para a área de Direito, visto a dificuldade do 31 
curso de Direito enviar professor para suprir as necessidades dos cursos de 32 
Administração e Ciências Contábeis. Foi notificado a abertura de concursos para 33 
Contabilidade Tributária e para Contabilidade Avançada. Sobre o concurso de 34 
Administração Geral tratado na reunião de 21 de maio, resolveu-se que a banca seria 35 
composta pelos seguintes professores: - membros internos – professoras Isabel 36 
Cerchiaro e Ludmila Antunes com o professor Ailton Ferreira como suplente, membros 37 
externos – professores Wandimyr Fajardo Gasparello, Paulo Cesar Lopes Pereira e 38 
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Sérgio de Azevedo com o professor Severino Joaquim Nunes Pereira como suplente. 39 
Não havendo nada mais a ser exposto neste item da pauta foi oferecida a palavra a quem 40 
mais quisesse usá-la e sem mais o que se discutir foi dada como encerrada pelo 41 
presidente a reunião ordinária, com os agradecimentos pelo comparecimento e 42 
participação de todos os envolvidos. Eu, Isabel Balloussier Cerchiaro, lavrei esta ata que 43 
vai por mim, Presidente da Reunião, chefe do departamento e pelo Diretor do Instituto 44 
de Ciências da Sociedade de Macaé – ICM, Prof. Mauro Silva Florentino, assinada.    45 
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